

へと導いて行く。

4) 2.5人称の視点

・柳田邦夫が2.5人称と言うことを言っている。自分と相手の外に関係がないと思われている第三者が存在している。

夫婦の外と子供、判事と犯罪者の外の被害者

・グローバルな社会ではよりピンポイントな視点での情報や発見や製造物が生かされ、買われるのでは?

・グローバルな社会では内なる者(永遠の美少年)の視点で動かされて行く。

会員の声: “伊豆長岡温泉への旅と富士山” 佐藤 啓策

2月2日に当クラブの親睦旅行に妻と参加した。1泊2日で伊豆長岡温泉への旅で2月2日の週報に今井親睦活動委員長が北ロータリークラブ旅行記として掲載されている。私も参加したので感想を述べたい。

一言で言えば大変楽しくよい旅であった。いろんな所に行って、色々見て楽しんだので、私はその総てが良かったが特に良かったのが東名高速を走るバスの車窓から見た富士山の美しさだった。

富士山は珍しく白い笠雲が山頂付近にあったので、丁度富士山が頭に白い帽子を被っているようだった。しかし晴れていたので雄大な山容の全体が堂々と見え、広い山麓が長い稜線をどこまでも引っ張っていて、しばらくの間私達に絶景を見せ続けてくれた。そして私はバスの中でビールや酒を飲み良い気分になりながら、富士山の俳句を作って発表しあった。

私は大学生の時、富士山に登り、山頂で下から昇ってくる朝日を見た。この時初めて下から昇る太陽を見た。30代後半の時、管理者養成学校の地獄の特訓に参加した時40km夜間行進で富士山麓を歩きながら夕方、赤富士を見た。そして40代の半ばに富士山の五合目にある倫理研究所の研修センターで2月に研修に参加した。朝の5時に外のプールの中(水が氷りそう)に入って禊ぎをしたのだが、その時、間近に見た雪化粧をした富士山は朝日に薄ピンク色に染まってこの世の物とも思えない程とても綺麗で息を飲んだ。

今回の真昼の富士はその時以来の美しい姿を見せてくれ、酒も入っていたので大変いい気分にさせてくれた。

私は富士山を見るたびにいつも運が良く珍しい姿(今回の笠雲も珍しいと言うことでテレビニュースでも報道された)美しい容姿を見ている幸せな男だと思った。

2月26日例会: 夜例会 於三条ロイヤルホテル 点鐘午後7時

卓話「目の成人病」としみ眼科医院院長 山口淑美様

3月5日例会: 卓話「歯の成人病について」

新潟大学歯学部歯科保存科名誉教授・歯学博士 原 耕二様

3月12日例会: 卓話

3月19日例会: 会長エレクト研修報告会 梨木会長エレクト

3月26日例会: 夜例会 三条ロイヤルホテル 点鐘午後7時



三条北ロータリークラブ週報 人類が私たちの仕事

例会日
2002. 2. 19
累計 No 741
当年 No 32

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>
例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

会長/木宮 隆

幹事/山中 正

SAA/長谷川恵慈

行事: 卓話 卓話 西山 齊会員

卓話「視点」 笹原 壮玄会員

出席席: 本日の出席 58名中 38名

先々週の出席率 58名中 44名 75.86% (前年同期 78.57%)

先週のメークアップ: 2月13日 三条RCへ 山口龍二さん、高橋彰雄さん、石川勝行さん
梨木建夫さん、山本 賢さん

14日 京都南RCへ 淀岡 茂さん

15日 吉田RCへ 柄沢憲司さん

16日 米山セミナー出席 山中 正さん

17日 会員増強セミナー出席 中條耕二さん、山中 正さん

18日 三条南RCへ 外山晴一さん

ビジター: なし

会長挨拶: 木宮 隆



悪さである。

ボクシングの世界でも、KO勝ちはともかく、判定にもつれこむと、途端にホームタウンディシ

ソルトレーキ冬季五輪たけなわではあるが、日本選手の活躍がさっぱりで、いまひとつ盛り上がらない。一流選手の美妓とは裏腹に、審判のジャッジをめぐる不正や談合が露呈し、こちらのほうには多くの関心が集まっている。なんとも皮肉な現象ではある。

それにしても、男子500メートルショートトラックでは注目された選手が進路妨害などで次々と失脚し、普通なら最下位の選手が転倒しなかったと言う幸運だけで金メダルという珍事が発生した。見ていた我々は勿論、優勝した当の本人も含めて、誰もが釈然としない後味の

ジョンなどというえこひいき丸出しの悪習が顔を出す。だから本当に強い選手は圧倒的な強さで相手を倒さなければ、勝ったとは言えないのだ。いっそ、KOや一本勝ち以外は全て引き分けにした方がいいのかもしれない。

優勝とは絶対の結果であり、優勢等というあいまいな主觀の入り込む余地を残すべきではない、そんな教訓を教えていたるような今回の事件である。

幹事報告：山中幹事

・村松ロータリークラブより 40周年記念式典のご案内 参加して頂ける方は事務局までご連絡ください

日時 平成14年5月26日（日）13時～

会場 さくらんどう会館

・R I D 2560ローターアクト代表 牛腸和行より 指導者研修会仮登録のご案内

期日 平成14年6月15日（土）～16日（日）

会場 アライマウンテン＆スノーパーク

・次週26日は夜例会、午後7時点鐘です。卓話「目の成人病」山口淑美（としみ）様です。

ニコニコボックス： 19日現在累計 756,000円

羽賀一夫君 やっと税ム調査が終わりました。こうなったらやけくその1000円です。

堀川正幸君 今日は灰皿があるので気楽に過ごせます。最近タバコ飲みは肩身が狭いです。

笹原壯玄君 曆の上では今は雨水で水温む日ですが寒い処ご苦労様です。

渕岡茂君 出張の合い間を利用して久しぶりに札幌雪まつりを見学してきました。大変天気よく雪の像がとけはじめましたが、夜にはライトアップした雪像が大変きれいででした。

本間建雄美君 本日卓話、西山さん、笹原様楽しみにしております。

山崎勲君 冬も頑張っています。もうすぐ春ですね。

落合益夫君 BOXに協力。

阿部勝子君 寒い日が続いております。身体には気をつけて自分なりに頑張りたいです。

小林幹扶君

* 1月のコメント賞は佐藤弘志会員でした

佐藤弘志会員の喜びの言葉「色酒でコメントもらい春うらら」

ロータリー財団：

斎藤正君 P.H.F達成

卓 話：

西山斎会員

皆さん、こんにちは。すっかりご無沙汰いたしております。入会させていただいてから、この場所に立つののは、3、4回目になると思いますが、最初にいつもこのようなお詫びしているようです。本日、卓話ということで「21世紀に思うこと」というお題を頂戴していましたが、私には、そ



のような立派なお話もできませんので、昨年の新世紀の変わり目の1月頃にプライベート、仕事上で大きなことがありましたので、そのお話をさせていただきたいと思います。いい年齢をして恥ずかしいのですが、流行に乗ってしまい元旦に入籍いたしました。もう一つは、昨年は今年と違い、大雪でしたけども会社の車が踏み切り事故を起こしてしまいました。踏み切りの電車の轍にはまり、動けなくなってしまった事故でしたが、おかげさまでケガ人ありませんでした。降雪量が多いときには、なるべく大きな踏切を通る。万一、立ち往生した場合には、速やかに非常ボタンを押す。踏み切りには緊急連絡先の電話番号が必ず書いてありますので携帯電話で連絡する等、慌てず、迅速に処理してください。常識かもしれません。もう一つの出来事ですが、仕事で現在も力を入れております「介護タクシー」が当時の運輸省からOKが出てスタートできました。新世紀突入の最初の月に大きな出来事が立て続けに起きました。新世紀どんなことになるのかと思った記憶があります。取りとめのない話で申し訳ありません。

笹原壯玄会員



職業は寺院ですが、今日は寺院の他に保育園の方にも係わっておりますので保育園の子供の立場から考えた今の世の中を話してみたいと思います。

1) 子供が見るランチの変遷

・お子様ランチは年代によって変わってきますが、お子様の好みの変化と経済や社会事情がよく反映されている。

最近はアニメキャラクターのポケモンやキティーやドラエもんの名が付いたランチ等がある。

・これを作るレストランのコックは神経を使って苦労している。

2) アニメ映画

・宮崎駿監督の「千と千尋の神隠し」がベルリン映画祭でグランプリを受賞されました。色々な神が出てくるアニメは東洋的な考え方で、そのようなことが西洋世界で認められつつある。（アニメは多神教的）
・そのほか「ジブリの森」「トトロ」「もののけ姫」

3) スターウォーズの世界

・監督のジョージ・ルーカスは非常に日本びいきで世界中の神話を知っている。人間の深い営みを心理学者のユングが言っている心の底に潜む元型を巧みに取り入れている。
元型はグレートマザー、永遠の美少年、トリックスター、シャドー、ベルソナ（社会の中に顔）が社会の秩序維持。

老賢者（ヨーダ）が主人公アナキンに「恐怖は怒りとなり怒りは憎悪となって、ダークサイド